

## Stacheldrahtkerze – Symbol für weltweit bedrängte und verfolgte Christen

Nähere Informationen sind erhältlich bei Pfr. i.R. Ernst Herbert  
in Neumarkt i.d.OPf. - Badstr. 17 b, 92318 Neumarkt  
Tel.: 09181-254162  
eg.herbert@t-online.de



15.ü3.2024

**Auf dich, Herr, mein Gott, traue ich! Hilf mir von allen meinen Verfolgern und errette mich (Psalm 7,2).**

**Haiti – am 23.2. wurden in der Hauptstadt Port-au-Prince sechs Ordensgeistliche und einer in einem Vorort entführt.** Noch ist nicht bekannt, welche Summe die Entführer verlangen? Die Sicherheitslage auf Haiti hat sich in den letzten Jahren massiv verschlechtert (Quelle: VATICAN NEWS).

**Fürbitte:** Beten wir für das baldige Freikommen der Entführten und um eine deutlich verbesserte Sicherheitslage.

**Irak – der 25-jährige Sherzad Albezihi, der schon in seiner Heimat zum Christentum konvertiert ist, besuchte die Frankfurter kurdisch-christliche Abraham-Gemeinde – jetzt wurde er in seine Heimat abgeschoben.** Er muss sich verstecken, denn seine Familie wolle ihn wegen seiner Konversion zum Christentum töten (Quelle: IDEA).

**Fürbitte:** Beten wir dafür, dass es seinen Freunden in Deutschland eine Rückführung von Sherzad Albezihi gelingt.

**Oman – mehrere ausländische Christen wurden des Landes verwiesen** und einheimische Christen erhielten Drohungen (Quelle: Open Doors).

**Fürbitte:** Beten wir um Stärkung der Gemeinde und um Mut zum Zeugnis für Jesus.

**Jemen – weil der 29-jährige Musa den Islam verließ, um Jesus nachzufolgen, trachten ihm einige nach dem Leben.** Er konnte in einer anderen Stadt untertauchen (Quelle: Open Doors).

**Fürbitte:** Beten wir, dass die Verfolger Musa und seine Familie nicht aufspüren.

**Äthiopien – beim Überfall von Rebellen auf das Kloster Zequala wurden vier Mönche zuerst entführt und dann getötet.** Das Kloster ist 50 Kilometer vor der Hauptstadt entfernt (Quelle: Hilfe für die Kirche in Not).

**Fürbitte:** Beten wir für die Angehörigen der ermordeten Mönche und die trauernden Mitbrüder.

**Sudan – am 12.1. wurde in Wad Madani zum zweiten Mal in zwei Wochen angezündet.** Es blieb bei Sachschäden (Quelle: Open Doors).

**Fürbitte:** Beten wir für die Christen in Wad Madani, dass sie sich nicht verängstigen lassen.

**Demokratische Republik Kongo – am 30.1. überfiel eine islamistische Terrormiliz den Gottesdienst in Bayeti. Sie töteten mehrere Gottesdienstteilnehmer – darunter die beiden Kinder des Pastors. Der entführte Pastor und seine Frau wurden tot gefunden. Die Christen sollen eingeschüchtert werden. Über 100 verschiedene Milizen verüben Anschläge auf Christen – seit Januar gab es mindestens 37 Tote bei**

Angriffen von Extremisten auf Christen. Wenn ein Christ entführt wird, ist es nur eine Frage der Zeit, bis seine Leiche gefunden wird (Quelle: IDEA).

**Fürbitte:** Beten wir um das Überleben der Entführten und ein Ende des Terrors.

**Burkina Faso – bei der Sonntagsmesse der katholischen Kirche am 25.2. wurden in dem Dorf Essakane 15 Gläubige getötet.** Seit 2016 erlebt Burkina Faso eine ständige Zunahme von Gewalt und Terror (Quelle: VATICAN NEWS).

**Fürbitte:** Beten wir für die Bekehrung derjenigen, die Tod und Verwüstung im Land säen.

**Pakistan – am 3.7. wurde die 22-jährige Christin Mariah Pervaz auf dem Weg zur Arbeit überfallen und mit verbundenen Augen in eine unbekannte Wohnung gebracht.** Als Mariah abends nicht nach Hause kam, gingen ihre Eltern zur Polizei. Die Polizei fand Tage später Mariah in der Gewalt eines muslimischen Mannes, der vorgab, ihr Ehemann zu sein. Mariah sagte: „Ich wurde von ihm entführt, vergewaltigt und gezwungen, Dokumente zu unterschreiben. Die „Internationale Gesellschaft für Menschenrechte“ stellt Mariah einen Anwalt mit dem Ziel der Rückführung der Entführten (Quelle: IGFM).

**Fürbitte:** Beten wir, dass die angeblichen Ehedokumente für ungültig erklärt werden und Mariah baldmöglichst freikommt.

**Myanmar – in seinem Kampf gegen die Opposition greift das Militär immer wieder Christen an.** Am 7.1. bombardierte ein Kampfflugzeug eine Kirche – 17 Menschen starben, darunter 9 Kinder (Quelle: Open Doors).

**Fürbitte:** Beten wir um ein baldiges Ende des Bürgerkriegs und um Trost für die Trauernden.

**Laos – weil sie eine Kirche bauen wollen, werden 3 Gemeindeführer seit Monaten von lokalen Behörden festgehalten** (Quelle: Open Doors).

**Fürbitte:** Beten wir um ihre baldige Freilassung und dass sie eine Baugenehmigung erhalten.

**Zentralasien – weil sie Christin wurde, schlug Goelias Ehemann sie jeden Tag.** Sie fand Hilfe in einem Zufluchtshaus. Ihre Kinder sind bei Christen in Sicherheit (Quelle: Open Doors).

**Fürbitte:** Beten wir, dass Jesus Goelia und ihre Kinder beschützt.

**Vietnam – der Christ Nay Blang wurde zu 4 ½ Jahre Gefängnis verurteilt wegen des Gebetstreffens in seinem Haus** (Quelle: IIRF-D + AKREF).

**Fürbitte:** Beten wir, dass Nay Blang bald wieder in Freiheit leben kann.

**Philippinen – am 3.12. wurden bei einem Gottesdienst in Marawi 4 Menschen getötet und 45 verletzt.** Täter unbekannt (Quelle: Open Doors).

**Fürbitte:** Bitten wir um Heilung der Verletzten und um Trost für die Trauernden.